



PICHILEMU: ONEMI DIFUNDE PROTOCOLOS DE EMERGENCIA

Description

Emergencia del Ministerio del Interior visitó hoy Pichilemu para desarrollar una serie de actividades destinadas a reforzar la comunicación sobre planes y protocolos que se deben aplicar en la comuna en contexto de emergencia.

Por la mañana, junto a Funcionarios Municipales, hicieron un recorrido por el centro urbano para entregar a locatarios y vecinos material gráfico con recomendaciones en caso de emergencias y mapas de evacuación.

Por la tarde expusieron ante el Comité de Emergencia Comunal, haciendo un balance positivo sobre la alerta preventiva de tsunami activada el sábado pasado y se repasaron los protocolos a seguir en estos casos. También se revisaron los planes de emergencia ante la ocurrencia de incendios forestales.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2022/02/08

Author

editor